



Immer wieder schön: Schloss Hohenaschau

Beitrag

Unzählige Male schon fotografiert und durch verschiedenste Aufnahmen von Gästen, Bürgern usw. festgehalten – der Blick auf Schloss Hohenaschau. Das historische Gebäude ist ein perfektes Motiv für die Linse, bei dem sich immer wieder besondere und sogar neue Blickwinkel auftun. Mystisch, schier malerisch zeigt sich diese Fotoaufnahme. Türmchen, unzählige Fenster und zugleich mächtig erhaben, präsentiert sich das Aschauer Wahrzeichen. Derzeit im Winterschlaf schlummernd, steigt jedoch die Vorfreude und Hoffnung, dass das „normale Leben“ durch Gäste und Schloss-Besucher bald wieder zurückkehren wird.

Bericht und Bild: Herbert Reiter

Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER
Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte



1. Aschau
2. Chiemgau
3. Schloss Hohenaschau